

Dachgeschoss ist nun gut erreichbar

Gemeinderat befasste sich mit dem neuen Kindergarten

Gottfrieding. (ez) Im Kindergarten wurde eine neue Außentreppe installiert, um das Dachgeschoss für die Mitarbeiterinnen gut zugänglich zu machen. Bei der letzten Gemeinderatssitzung nahm das Gremium nun die Ausführung in Augenschein.

Bereits bei der energetischen Sanierung wurde eine entsprechende Außentüre angebracht, die Ergänzung mit der Treppe ermöglicht nun den einfachen Zugang zum Stauraum. In diesem Zusammenhang bat Bürgermeister Gerald Rost darum, sich Gedanken über einen möglichen An- oder Umbau zu machen, sollten sich die Kinderzahlen weiterhin so positiv entwickeln.

In der Gemeindekanzlei wurde die öffentliche Sitzung fortgeführt. Bürgermeister Gerald Rost ging auf die Bushaltestellen ein und wollte den Sachstand bezüglich der Fahrpläne richtigstellen. Die Bestückung mit den Fahrplänen liegt nicht im Zuständigkeitsbereich der Gemeinde, sondern beim Betreiber. Die Gemeinde Gottfrieding hat allein in diesem Jahr als Service für die Nutzer der öffentlichen Verkehrsmittel zwei Buswartehäuschen aufgestellt. Außerdem wird der aktuelle Fahrplan alljährlich den Bürgern über den Bürgerbrief mitgeteilt.

Bei den Baugesuchen wurde folgenden Anträgen das gemeindliche Einvernehmen erteilt: Bau eines Holzschuppens mit Erdkeller in Gottfrieding, Nelkenweg 22, Nachtrag zum Bauantrag von P3 Gottfrieding, Industriestraße, Änderung der bisherigen Raumaufteilung, Wintergartenanbau mit Terrasse in Gottfrieding, Fliederweg 11, Errichtung einer Garage in Hackerskofen, Holzhausener Straße 10.

Bei den Informationen teilte Rost mit, dass die Lindner-Stiftung den Vereinen eine Internet-Plattform zur Mitteilung aktuell stattfindender Veranstaltungen anbietet. Niederbayernweit soll die Nutzung



Der Gemeinderat nahm die Außentreppe im Kindergarten in Augenschein.

möglich sein gemäß „Dahoam in Niederbayern“. Die Vereinsvorstände werden daher zu einer Schulung eingeladen, um die Seite entsprechend nutzen und bestücken zu können. In diesem Zusammenhang soll auch der Terminkalender für das Jahr 2020 erstellt werden, der

Termin wird voraussichtlich im Ende September/Anfang Oktober sein, die Einladung hierzu erfolgt zeitnah.

Das Ferienprogramm in der Verwaltungsgemeinschaft ist mit 77 Veranstaltungen wieder gut bestückt, Dank geht hier an die vielen

ehrenamtlichen Kräfte, die sich bei der Gestaltung mit einbringen.

Der Nebbereich beim Eingang der Schule ist gepflastert, hier werden Sitzgelegenheiten angebracht, die der Elternbeitrat finanziert.

Beim örtlichen Friedhof sind die Leitungen für eine zusätzliche Was-

serstelle bereits verlegt, der Anschluss erfolgt in Kürze. Ein entsprechender Granitwassertrog soll angeschafft werden.

Die Installation der Wasserleitung erfolgte in Absprache mit Pfarrer Christian Süß.

Bezüglich des Parkverhaltens im Gemeindebereich wird der Appell an die Bevölkerung gerichtet, hier Vernunft walten zu lassen und die Straßen für den Verkehr zugänglich zu halten.

Das alte Feuerwehrfahrzeug der Feuerwehr Frichlkofen soll verkauft werden, eine entsprechende Ausschreibung wird über die Verwaltung vorgenommen. Im Baugebiet Seeacker wird es voraussichtlich im Juli mit der Erschließung weitergehen, wenn die archäologischen Untersuchungen endgültig abgeschlossen sind. In Richtung Daibersdorf und zwischen Frichlkofen und Gottfrieding wird das Lichtprofil gemacht und der Heckenzuschnitt entsprechend vorgenommen.

„Die bayerische Sicherheitswache“ hatte vorgeschlagen. Von Seiten der Gemeinde besteht aktuell kein Bedarf, solche Kontrollgänge durchzuführen. In der künftigen Gemeindekanzlei soll mit Fachleuten ein Inneneinrichtungskonzept erarbeitet werden, um den neuen Sitzungssaal für die Zukunft entsprechend vorzubereiten.

Kreisbrandmeister Günther Meier informierte darüber, dass der Kreisfeuerwehrtag in diesem Jahr am Samstag, 28. September, in Gottfrieding auf dem Sportgelände stattfinden wird.

Trainingsstart bei den Senioren

Mamming. (ez) Am Dienstag starteten die Senioren des TSV Mamming wieder mit dem Training. Dabei waren 30 Spieler, davon vier Jungenspieler anwesend.

Außerdem durfte man die Neuzugänge Lukas Haschka (FSV Landau), Raffael Meier (TSV Pilsting), Dominik Pallmann (FC Griesbach) und Simon Schwetz (SV Sossau) in den eigenen Reihen willkommen heißen.

Bis zum Saisonstart wird nun



Gottesdienst und Grillabend

Landshut. Die evangelisch-lutherische Gemeinde Landshut-Auloh und die altkatholische Gemeinde laden zu einem ökumenischen Gottesdienst am kommenden Sonntag um 18 Uhr in die Gnadenkirche Auloh ein. Der Gottesdienst wird von Priester Franz Menzl nach altkatholischem Ritus gefeiert, die Predigt übernimmt Pfarrerin von Hofacker. In der Feier soll die Nähe der Liturgie der verschiedenen Konfessionen